
“263”在行动
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本报讯（通讯员 高金
彬 记者 赵妍东方）12日
中午，新港闸试闸放水，
湖水从高邮湖注入邵伯
湖，水位落差 1米。就在
此时，下游 100米处，停
靠在岸边的一艘水泥运
输船在水中打转，随时有
可能挣断缆绳，失控飘离
岸边，而该船上还有船
员，情况十分紧急。

就在这时，年过六旬
的养鸭人江怀龙听到船
员的呼救声后赶到现场，
果断地伸出双手，紧紧地
抓住系船缆绳。江怀龙的
右手指被缆绳折断，右手
掌皮肤撕裂，鲜血直流，
但他全然不顾，仍死死地
拽住缆绳，扣住了船体。
最终水泥运输船保住了，
船员转危为安，但是江怀
龙却因失血受伤过重从
郭集卫生院转入人民医
院救治。经医务人员2个
多小时的手术治疗，江怀
龙脱离生命危险，回到病
房继续进行输液抗感染
等康复治疗。

“‘救人一命胜造七级浮屠’，看到有人遇
险，我当时什么都没多想，只一心想救人。”记
者采访江怀龙时，他这样说。

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn
在线投稿：http://tg.gytoday.cn 新闻热线：84683100
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老年人今起可报名免费学瑜伽
日前，从市老龄协会传来好消息，

该协会将联合星韵瑜伽俱乐部举办中
老年人瑜伽培训班。我市女 50周岁以
上，男 55周岁以上老年人均可报名免
费参加学习。

瑜伽早已成为当下年轻人喜爱的
运动之一，随着人们生活水平的提高，
越来越多的中老年人也纷纷加入这项
运动中来，事实研究证明，瑜伽不只是
年轻人的专利，每天练习瑜伽 25分
钟，长期坚持可明显改善老年人的睡
眠模式，同时可促进中老年人心理健

康和情感健康。为进一步丰富老年人
的生活，提高老年人更高层次的精神
追求，推广瑜伽这一运动，市老龄协会
与星韵瑜伽俱乐部共同举办适合中老
年人练习的瑜伽培训班，有此爱好的
中老年人均可前往位于金桥路蓝山庄
园的星韵瑜伽俱乐部报名参加，符合
条件的人群还可以免费参与培训。届
时，星韵瑜伽俱乐部将根据报名情况
举办长期、暑期各类培训班，并聘请专
业老师前来授课

报名咨询电话：0514-84655006
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专家学者热议汪曾祺及其文学作品
———“永远的汪曾祺”纪念汪曾祺先生逝世二十周年座谈会侧记

5月 16日上午，“永远的汪曾祺”纪念
汪曾祺先生逝世二十周年系列活动启动仪
式在文游台隆重举行。当天下午，汪曾祺的
家人、研究汪曾祺及其文学作品的专家学
者以及喜爱汪曾祺作品的“汪迷”们齐聚汇
富金陵大饭店，参加纪念汪曾祺先生逝世
二十周年座谈会，共同缅怀汪曾祺先生，表
达对汪曾祺的崇敬和爱戴之情，为更好地
宣传和研究汪曾祺及其文学作品提出宝贵
意见。

“此次举行纪念汪曾祺先生逝世二十
周年的活动，能得到这么多专家学者的大
力支持，也让我们的活动办得更有底气。”
汪曾祺研究会会长陆建华感慨道，虽然汪
曾祺先生已离开二十年，但是大家对他的
崇敬和热爱之情却越来越浓，不管是专家
学者还是“汪迷”们都在用自己的方式来缅
怀汪曾祺，他感到非常欣慰。汪曾祺曾说
过，文学创作要有益于世道人心，陆建华认
为，所谓的有益于世道人心就是要找准自
己的位置，他希望年轻的专家学者们能在
研究创作上找准自己的位置，把握正确的
方向，在文坛上取得更大的成就。

能够参加此次纪念汪曾祺逝世二十周
年系列活动，扬州作协原主席张泽民很受
鼓舞，他激动地说，汪曾祺不仅属于高邮，
也不仅属于扬州，他是属于祖国的宝贵财
富。“里下河文学流派，是中国当代的一个
文学流派。对‘里下河文学流派’的界定，主
要是以汪曾祺《大淖记事》获得 1981年全
国优秀短篇小说奖为发端，此后在里下河
地区逐渐形成的一批题材、风格、审美属性
具有一定相似性的文学流派。”张泽民希
望，各位专家学者能够共同努力把以汪曾
祺为代表之一的里下河文学流派的旗帜高
高举起，让里下河文学流派传之久远，让汪
曾祺及其作品的魅力影响更多的人。

中国社科院文学研究所副研究员陶庆
梅是一名戏曲研究工作者，对于汪曾祺她
有着与其他人不一样的见解。“前不久，我
在研究中国戏曲的特点时，从一部部戏曲
作品中看到了汪曾祺的影子。汪曾祺在年
少时就与戏剧结下了不解之缘，据他回忆，
如果没有早年乡间听戏、唱戏的熏陶，是无
法在《大淖记事》等作品中对人物形象有栩
栩如生的刻画。这些难得的经历也为他一

生的文艺创作奠定了基础。”陶庆梅说，汪
曾祺不仅擅长写小说，对戏曲也有透彻的
理解，她希望专家学者们能够以此次座谈
会为契机，重新认识汪曾祺，把汪曾祺的研
究更深入地做下去。

座谈会上，扬州大学教授叶橹为大家
讲述了自己与汪曾祺之间的故事。叶橹说，
很多不熟悉汪曾祺的年轻一代人可能无法
理解汪曾祺文学作品的真正内涵，这就需
要他们坚持不懈地去研究汪曾祺笔下的人
物特征，去体会汪曾祺笔下的高邮魅力，去
感受汪曾祺这一代人走过的心路历程。

“汪曾祺的文章给我最大的体会就是
具有中国特色、中国风格，他喜欢使用短句
彰显文学创作的美感，而且他总能从小的
切口写出大的格局。”南京理工大学教授张
宗刚说，除了感受到中国特色外，汪曾祺的
文章也与古希腊文化有着接轨之处，他的
文字非常天真烂漫，保留了人类原始状态
的纯洁，使人想起浪漫的法兰西、奔放的意
大利，让人阅读起来既有深度又非常的轻
松。张宗刚坚信，多年以后，汪曾祺的文学
作品可与唐诗宋词相媲美。记者 王小敏
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本报讯（通讯员 陈平 记者
杨晓莉）16日下午，由市老龄协
会牵头组织的红星志愿者协会与
孤寡老人结对帮扶启动仪式在水
部楼社区举行。仪式上，10名红
星志愿者与 10名水部楼社区耄
耋老人结成“一对一”帮扶，他们
将定期上门为老人提供日间生活
照料、精神慰藉等服务。

高邮镇水部楼社区共有
2936户 7464人，60岁以上的居
民占 21%，其中还有不少生活困
难的空巢老人、独居老人和三无
老人。针对水部楼社区人口老龄
化结构严重，孤寡老人逐年增多
的实际情况，市老龄委创新思维、
丰富举措，牵头组织红星志愿者
协会与孤寡老人开展“一对一”结
对帮扶，让老人们切实感受到温
馨的关怀，这样的帮扶服务方式

也赢得了老人们的一致称赞。
今年 94岁的杨孝惠是此次结对帮扶的

10名老人之一，与她结对帮扶的是志愿者熊
骏，在老人佩戴的黄手环上，详细记录着熊骏
的联系方式。“以后，生活上又多一个谈心的
对象、多了一个照顾我的人，真好！”杨孝惠老
人说道。

招商引资工作“月月查”
本报讯（通讯员 杨龙 康明 记者 朝

刚）16日上午，我市召开全市招商引资重
点工作推进会，对项目招引、项目开工、项
目认定及“双资”利用进行“月月查”。会上，
各乡镇、园区及商务局分别汇报交流了今
年1至4月份招商引资等工作情况。市委
常委栾卫亮，副市长邱加永出席会议。

1至4月份，全市共组织派出招商小

分队 165批次，拜访企业 319家，接待来
邮客商 246批次，洽谈对接项目 207个，
落实产业合同项目76个。同时，全市新开
工亿元以上项目 17个，其中 30亿元项目
1个、10亿元项目1个；新开工 5000万元
至亿元项目6个。

栾卫亮要求，要通过大项目、好项目的招
引，力促产业转型升级；要加快在手项目的落

地建设，力促项目早投产、早见效；要一手抓
项目数量，一手抓项目质量，力促量质并举。

邱加永要求，要紧扣时间节点，快速启
动在手项目的建设；要千方百计抓外资实
际到账，确保外资到账达序时；要瞄准主攻
方向，实施精准招商；要充分宣传、利用好
招商引资相关政策，招引更多的好项目、大
项目、优项目落户高邮；要进一步提升招商
质态，多招引国字头、央字号、500强企业
来邮合作投资；要进一步强化目标意识，把
招商引资、项目建设作为“头版头条”工作
紧抓在手，确保任务“双过半”“硬过半”。

省农业信贷担保公司向我市伸出橄榄枝
本报讯（通讯员 陈正斌 记者 陆业斌）

16日上午，江苏省农业信贷担保公司总经
理陆文毛一行，来邮调研农业信贷担保工
作,并就在邮建立分支机构、建立地方政
府农业贷款风险基金池等事宜，进行了深
入务实的交流。市委常委、市政府党组成
员、市委统战部部长杨文喜陪同调研。

省农业信贷担保公司是经省政府批
准设立的政策性农业信贷担保机构，由
省财政厅代表省政府履行出资人职责，
首期注册资本 10亿元，主要面向种养大
户、家庭农场、农业合作社、农业龙头企
业等适度规模经营主体提供农业贷款担
保服务。

杨文喜介绍了我市农业生产的基本
情况，对省农业信贷担保公司在我市开展
农业信贷担保试点、助力“三农”发展表示
欢迎。同时 ，他要求我市相关部门抢抓机
遇、主动对接、积极作为，尽快研究合作方
案，深入推进农业结构性供给侧改革，着
力破解农业“贷款难、贷款烦、贷款贵”问
题，促进农业经济更好更快发展。

市财政局、金融办、农工办、农委及部
分家庭农场、农业合作社代表参加了调研
座谈。

我市召开会议———

深入推进“263”专项行动重点工作
本报讯（记者 周雷森）昨日下午，我

市召开“263”专项行动重点工作推进会，
深入推进“263”专项行动重点工作。市委
常委栾卫亮、副市长邱加永出席会议。

会上，市经信委、环保局主要负责人分
别通报了“263”专项行动关闭企业工作进
展情况和中央环保督察组交办我市环境问
题办理情况，各乡镇、园区分管负责同志分

别汇报了两项工作推进情况。
栾卫亮强调，各地、各有关部门要站在

讲政治、讲党性的高度，不讲条件、不找理
由，全力以赴打好“263”专项行动这场硬
仗，持之以恒推进中央环保督察组交办环
境问题的整改，确保“263”专项行动和中
央环保督察组交办的各项目标任务不折不
扣完成。

邱加永要求，各乡镇、园区和各有关部
门要高度重视“263”专项行动关闭企业和
中央环保督察组交办我市环境问题办理工

作，对照时间节点，齐心协力、全力以赴推
动各项任务落到实处、取得实效；要把握和
吃透企业关闭的相关政策，严格按程序和
标准积极稳妥操作，抓住重点关键力求突
破，确保企业关闭工作有力有序有效推进；
要强化组织领导，树立能快则快的意识，有
序快速推进“263”专项行动关闭企业和中
央环保督察组交办我市环境问题办理工
作，确保两项工作取得实效。

市政协开展提案承办单位走访活动
本报讯（通讯员孙薇薇 记者杨晓莉）

日前，市政协副主席张贵龙率领市政协提
案委、办公室相关人员等，利用一周时间，
先后对市城建局、城管局、交通局等 16家
承办今年政协提案 6件以上的部门单位
逐一进行走访。

走访期间，大家通过“听、看、谈”的形
式，全面了解 16家承办单位提案办理工
作进展情况以及办理过程中面临的困难

和问题。张贵龙充分肯定了各承办单位提
案办理工作取得的成绩和特色做法。他要
求，各承办单位要突出重点，把办理工作和
部门工作相结合，集中力量做好各项提案办
理工作；要根据时间节点要求，按照序时推
进，加快提案办理速度，力争在6月底前将
提案全部办结；要把提案办理的着力点放在
问题的解决和落实上，避免“重答复，轻落
实”，进一步提高提案办理质量和水平。


